
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0713/2017 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend Planungswerkstatt 
Lambertschule (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Gibt es zwischenzeitlich Festlegungen zur Nutzung des Gebäudes? 
 
Auf die Antwort der Verwaltung zur Anfrage 1370/2016 wird Bezug genommen. Die damaligen 
Aussagen haben weiterhin Bestand.  
 
Auch zum jetzigen Zeitpunkt  gibt es über die zukünftige Nutzung der Lambertschule noch kei-
ne Festlegungen.  
 
Mainz, 15.05.2017 
In Vertretung 
 
 
 
gez. 
Kurt Merkator 
Beigeordneter 


